



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2020 - Año del General Manuel Belgrano"

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara, la labor social y solidaria que realiza la Sra. Lucía Luisa González, en el comedor y merendero "Los Patas Sucias", donde se promueve la reinserción social de chicos y jóvenes en situación de vulnerabilidad social, situado en la Localidad de Villa Rosa, Partido de Pilar, Provincia de Buenos Aires.



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2020 - Año del General Manuel Belgrano"

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Lucía Luisa González, conocida en el barrio como Luisa, es una mujer que sentía impotencia y preocupación por la situación que atravesaban muchos vecinos del barrio donde vive, quienes tenían necesidades básicas insatisfechas, como un plato de comida. En ese momento su marido se quedó sin trabajo, y eso despertó en ella la necesidad de hacer algo por los demás. Así fue como hace más de 20 años empezó a brindar la merienda a los niños del barrio que lo necesitaban, abriendo las puertas de su propia casa.

La necesidad era mucha y esto se tradujo en el aumento día a día de la cantidad de niños que iban a su casa por la copa de leche. Así que con mucho esfuerzo y con la ayuda de su familia, pudo instalar el merendero "Los Patas Sucias" construyéndolo primeramente de forma precaria, con tarimbas de madera.

Brindaba el almuerzo y merienda a muchos niños del barrio. También empezaron a asistir sus madres, generando una comunidad cada vez más grande, donde quienes asistían se iban conociendo y ayudando entre sí para afrontar las contingencias que día a día les tocaba vivir.

Gracias a la ayuda de los vecinos y mucho esfuerzo por parte de ella y de su familia, pudieron construir el comedor con material. Hoy en día Luisa cuenta con el apoyo incondicional de su nuera y una vecina, quienes la ayudan a cocinar y preparar la comida. Diariamente reciben a más de 120 chicos del barrio y sus madres, para darles el almuerzo y la merienda.



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2020 - Año del General Manuel Belgrano"

Hoy en día Luisa perdió a su marido, ya es mayor de edad, pero se encuentra más vital que nunca. Gracias al apoyo que recibe en la cocina, y todo el amor y agradecimiento que los niños y madres del barrio le dan, día a día sigue luchando para que su merendero siga adelante y siga brindando a tantas familias la contención que ellos necesitan.

La trayectoria e historia de mujeres como Luisa es digna de destacar. Hace más de 20 años dedica su vida a los vecinos del barrio, brindándoles un espacio donde no solo acuden por la copa de leche, sino donde también se generó una comunidad de vecinos que se ayudan y se apoyan entre sí. Los niños acuden al merendero y además de recibir su comida, juegan y encuentran un espacio de pertenencia y contención que muchas veces en sus casas no tienen.

Por lo expuesto, solicito a mis pares que me acompañen en la firma del presente proyecto.

Adriana Cáceres

Dip. Nacional